Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 98 m2
Référence 627V3346A
Prix 399 000 €

Grasse
Appartement a vendre (06130)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'Agence de Provence vous propose a la vente a Grasse, quartier Saint-Antoine,
un appartement de 96 m? situé au ler étage d'une maison construite en 1976.
Exposition Est et ouest sur un terrain de 1 400 m2. L'appartement F4 est en
excellent état et il se compose de : un beau salon lumineux d'environ 30 m2
donnant sur une grande terrasse. Une cuisine entierement refaite avec coin repas.
Trois belles chambres avec placards - une salle de douche récente, et un WC. Au
rez-de-chaussée : Une petite cave. Et indépendant a la maison, une grande cave

de 20 m? environ. 3 places de parkings privatives ...

In the town of Grasse, Saint-Antoine district, 96 m2 apartment located on the 1st
floor of a house built in 1976, east and west exposure on a 1,400 m? plot. The F4
apartment, in excellent condition, offers a beautiful bright living room of
approximately 30 m? opening onto a large terrace. A completely redone kitchen
with dining area. Three beautiful bedrooms with fitted wardrobes and a recent
shower room and WC. On the ground floor: A small cellar. Separate from the
house, a large cellar of around 20 m2. 3 private parking spaces. The apartment is

sold with a flat and private garden of ...

AGENCE DE PROVENCE
6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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